

# Castelló expone en Paraguay su recogida móvil de residuos - Mediterráneo - 20/09/2019



►► Ignasi Garcia.

## SIMPOSIO

### Castelló expone en Paraguay su recogida móvil de residuos

R. D.  
CASTELLÓN

Ignasi Garcia, concejal de Reciclaje y Gestión Integral de Residuos del Ayuntamiento de Castelló, participó en el VIII Simposio Iberoamericano de Ingeniería de Residuos celebrado en la localidad paraguaya de Asunción. Garcia estuvo acompañado por el catedrático Antonio Gallardo, del Grupo de Ingeniería de Residuos de la Universitat Jaume I de Castelló, y Cristóbal Badenes, ingeniero municipal.

Los expertos presentaron sus ponencias en el congreso que, en palabras de Garcia, «servirán como modelo a otras ciudades medianas». La delegación de Castelló presentó ante los asistentes su sistema de recogida móvil de residuos, y explicó cómo la implantación del Punt Net Mòbil facilita la separación en origen de los materiales. «La recogida con sistemas fijos y móviles da mejor servicio al ciudadano y por tanto aumenta el número de visitas por habitante a los puntos limpios», aseveró ayer Badenes. ≡